
34
No.

【問合せ】まちづくり推進課（内線538）

　笠間に来てはじめての「陶炎祭」。会場でお手伝いをしながら参加しました。出展ブースや来場者がとても
多く、イベントの盛り上がりに感動しました。
　健康増進に関する活動としては、シルバーリハビリやスクエアステップ等の体操教室を視察させていただ
き、現場の皆さんからたくさんの元気をいただきました。
　また、笠間の山の魅力をもっと知っ
てもらい、市外からも多くの方に足を
運んでもらおうと水戸市やつくば市の
アウトドアショップへ愛宕山と稲田地
区のハイキングマップを配付してきま
した。ノルディックウォーキングとい
うポールを使ったウォーキングが徐々
に盛んになってきているので、これか
ら笠間でも市民の皆さんの健康増進
のために普及したいと考えています。

プロフィール 橋
はしもと

本 和
かずよし

善（46歳）千葉県より移住

地域おこし協力隊とは

ブログやフェイスブックも
ご覧ください

ブログ▶http://ameblo.jp/kasamart-wa/
facebook▶https://www.facebook.com/Kasamartowa

ハイキングマップの配布（水戸市内）
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～

サンエツ工業株式会社茨城工場　笠間市押辺2109-11
今
回
紹
介
す
る
の
は
笠
間
市
に
あ
る
サ
ン
エ
ツ
工
業
株
式
会
社
で
働
く

野の
ぐ
ち口
純じ
ゅ
ん
や矢
さ
ん
で
す
。〔
茨
城
町
在
住
・
入
社
8
か
月
目
〕

こ
の
コ
ー
ナ
ー
は
、
市
内
の
企
業
で
働
く
フ
レ
ッ
シ
ュ
な
社
会
人
を
紹
介

し
ま
す
。

健康都市の実現に向け、活動開始！

ノルディックウォーキング風景

野口さん

　地域おこし協力隊とは、総務省が平成21年度から取り組んでいる制度で、都市部の
意欲ある人材が地方へ移住し、地域力の維持・強化を目的とした支援活動を行うもの
です。

・ 

ど
の
よ
う
な
仕
事
を
担
当
し
て
い
ま
す
か

　

医
療
機
器
製
品
に
使
わ
れ
る
部
品
を
作
る
仕
事
を
し
て
い
ま
す
。

主
に
材
料
同
士
で
化
学
反
応
を
起
こ
し
、
硬
化
さ
せ
る
作
業
が
メ
イ

ン
で
す
が
、
低
融
点
合
金
を
流
し
込
む
作
業
も
行
な
っ
て
い
ま
す
。

・
や
り
が
い
を
感
じ
る
と
き
は

　

今
ま
で
難
し
い
と
感
じ
、
で
き
て
い
な
か
っ
た
こ
と
が
、
で
き
る

よ
う
に
な
っ
た
時
で
す
。
次
の
工
程
を
考
え
処
理
時
間
を
削
減
で
き

た
と
き
や
、
同
じ
作
業
時
間
で
も
前
回
よ
り
き
れ
い
に
製
品
化
さ
れ

た
と
き
に
や
り
が
い
や
達
成
感
を
感
じ
ま
す
。

・
今
後
の
目
標
は

　

丁
寧
か
つ
ス
ピ
ー
デ
ィ
ー
な
作
業
で
、不
良
品
数
を
限
り
な
く
「
ゼ

ロ
」
に
近
づ
け
る
こ
と
と
、
業
務
の
効
率
化
を
図
る
こ
と
で
す
。

・
笠
間
の
好
き
な
と
こ
ろ
は

　

愛
宕
山
で
す
。
何
度
か
山
登
り
を
し
た
こ
と
が
あ
り
、
と
て
も
新

鮮
な
空
気
を
味
わ
う
こ
と
が
で
き
る
の
で
オ
ス
ス
メ
で
す
。

・
職
場
の
自
慢

　

社
内
行
事
が
多
く
、
み
ん
な
が

す
ぐ
打
ち
解
け
ら
れ
る
と
こ
ろ
で

す
。

作業の様子
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